



Ebrard: ante los amagos de aranceles, sangre fría

México ya está preparado para revisar con Estados Unidos el T-MEC, por lo que debe enfrentar con sangre fría e inteligencia las amenazas de Donald Trump de imponer aranceles, aseguró Marcelo Ebrard.

Luego de reunirse en Palacio Nacional con la presidenta Claudia Sheinbaum, el secretario de Economía descartó que pueda haber dificultades con el gobierno que el republicano enca-

bezará, debido al nivel de integración económica que hay entre México y EU.

Antes, en la asamblea de la ANTAD, afirmó que hay optimismo sobre cómo se llevará la relación bilateral. "No digo que va a ser fácil, porque nada es fácil, pero la relación con el presidente Trump va a ser muy buena y con su gobierno también".

— Por Ximena Mejía y
Miriam Paredes

DINERO | PÁGINA 2

PLANTEA EBRARD

“SANGRE FRÍA” CONTRA AMAGOS

México está preparado para la revisión del T-MEC con Estados Unidos y debe enfrentar con “sangre fría e inteligencia las amenazas de Donald Trump en su campaña”, aseguró Marcelo Ebrard, secretario de Economía.

— Ximena Mejía



Foto: Especial



ANTE REVISIÓN DEL T-MEC

Inteligencia y sangre fría: Marcelo Ebrard

EL SECRETARIO de Economía asegura que habrá un buen diálogo con Donald Trump en 2025

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

El secretario de Economía Marcelo Ebrard aseguró que la revisión del T-MEC debe ser "con inteligencia y sangre fría", además de mostrarse optimista de un diálogo con el virtual presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Después de reunirse con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, el encargado de la revisión del T-MEC descartó que se puedan presentar dificultades en la próxima administración del empre-

sario estadounidense Donald Trump, quien amenazó a México, al asegurar que impondrá aranceles de 25% a todas las exportaciones de México si no se reduce el flujo migratorio hacia Estados Unidos.

El tema de los aranceles ¿cómo enfrentar eso?, se le cuestionó. "Ya lo enfrenté eso, el otro sexenio. Con sangre fría e inteligencia", afirmó.

¿Se puede dar algún problema con la administración de Trump? "No creo, no lo veo, porque el tamaño del intercambio entre los dos países comerciales hace que toda la lógica te lleva a que lo fortalezcas. Entonces, pienso que la relación económica y comercial va a seguir hacia

adelante", respondió.

El secretario de Economía destacó que hay un crecimiento anual de 6.5% (2023-2024), e incluso estaban preparados para la revisión del T-MEC desde antes de conocerse los resultados electorales en Estados Unidos.

Ebrard consideró que en 2018 fue más difícil la negociación al grado de pensarse que ya no habría tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá. "La negociación de 2018 tuvo otras condiciones porque era más difícil, creo yo, porque todavía no se lograba. Incluso se llegó a pensar que ya no iba a haber tratado", expresó.

El secretario aseguró que la conversación telefónica entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el virtual ganador presidencial Donald Trump fue positiva.